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Ana Paula Nogueira Coordenadora Adjunta da CEF-CAU/RS
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Vivian Ribeiro Magalhães Coordenadora da COA-CAU/RS

Isabel Cris�na Valente Coordenadora da CPUA-CAU/RS

José Daniel Craidy Simões Coordenador da CPC-CAU/RS

ASSESSORIA

 

Josiane Cris�na Bernardi Gerente de Estratégia

Jean Paulo dos Santos Secretário de Apoio às Comissões e Órgãos
Colegiados Subs�tuto

Paulo Henrique Soares Chefe de Gabinete

SECRETARIA Luciana Beste� Gonçalves Assistente de Atendimento e Fiscalização

 

1. Verificação do quórum

Presenças
Verificado o quórum para início da reunião às 14h05, com os(as) Conselheiros(as) acima
nominados(as). O Conselheiro Paulo Ricardo Brega�o solicitou a convocação da
coordenadora adjunta.

 

2. Aprovação da súmula da reunião anterior

Votação Não houve a votação da súmula da 261ª reunião ordinária.

Encaminhamento A súmula da 261ª reunião ordinária será pautada para votação na próxima reunião.

 



3. Aprovação da pauta e extrapauta

Encaminhamento Man�da a pauta previamente apresentada. Incluído itens extra pauta.

 

4. ORDEM DO DIA

4.1 Homologação do Plano de Trabalho das Comissões Permanentes e Temporárias

Fonte Gerência de Estratégia/ Josiane Bernardi

Discussão

A Gerente de Estratégia Josiane apresenta o Plano de Trabalho das Comissões, com 24
Projetos no total, três da CEP, dois da CEF, quatro da CED, dois da COA, dois da CPFi,
quatro da CPC, três da CPUA, dois da CTPAF e dois do CEAU, dos quais seis estão
previstos no Plano de Ação de 2024 e têm previsão orçamentária, cinco são Editais, sete
têm relação com a Comunicação e três estão vinculados às Palestras.

A coordenadora da CPUA-CAU/RS Isabel ques�ona sobre o Projeto da implantação da 1ª
etapa do Observatório Urbano a par�r da criação de comissão temporária, se haveria
orçamento, e a Presidente Andréa esclarece que há orçamento previsto para criação de
comissão temporária, mas não para o Projeto. O coordenador da CPFi-CAU/RS Marcelo
demonstra preocupação em relação ao número de projetos previstos para esse ano sem
orçamento e ques�ona se haverá recursos para todos. A Gerente de Estratégia concorda
com a preocupação do conselheiro e sugere que a par�r da aprovação desses Projetos
pela Plenária seja feita uma avaliação em cada Comissão sobre os Projetos que possam
convergir com os já existentes, a fim de diminuir a quan�dade de projetos. A
coordenadora da CED-CAU/RS Carline comenta que um dos Projetos da comissão iniciaria
com um trabalho interno antes de virar Projeto de fato e ques�ona sobre os Projetos
relacionados à Palestras, se fariam parte de um Projeto maior. A Presidente e a Gerente
de Estratégia esclarecem que as Palestras podem ser concentradas, sendo desenvolvidas
dentro das comissões e depois então havendo uma conversa com as demais. A Gerente
de Estratégia faz esclarecimentos em relação à priorização de Projetos.

Encaminhamento A Deliberação CD-CAU/RS nº 006/2024 é aprovada por unanimidade.

 

4.2 Homologação dos Planos de Trabalho dos Projetos Estratégicos

Fonte Gerência de Estratégia/ Josiane Bernardi

Discussão

A Gerente de Estratégia Josiane apresenta os Projetos Estratégicos, anteriormente
chamados de Projetos Especiais, que são projetos de finalidade específica e de caráter
não con�nuado, e que u�lizam recurso de superávit. Informa que são 19 Projetos no
total, e apresenta e explica os seguintes: "Eu, Arquiteto e Urbanista, Posso Fazer",
"CAU/RS no Interior - Rumos da Arquitetura e Urbanismo", "Qualidade de Ensino de
Arquitetura e do Urbanismo no RS", "História Oral da Arquitetura e do Urbanismo do RS"
e "Gestão de Documentos e Acervos". Esclarece que a CPFi-CAU/RS delibera pelo
orçamento e o CD-CAU/RS delibera pelo mérito.

O coordenador da CPC-CAU/RS José Daniel comenta a respeito do Centro de Memória,
que devido ao seu desenvolvimento e operação a figura do Arquivista vai se tornar
fundamental. A coordenadora adjunta da CEF-CAU/RS Ana Paula ques�ona a respeito da
previsão da contratação de Arquivista. A Gerente de Estratégia informa que, quando foi
feita a realização do úl�mo concurso, se cogitou a criação de um cargo de museólogo e
de um cargo de arquivista, porém a Comissão que estava tratando do concurso alegou
não haver tempo hábil para inclusão dos cargos no edital. Comunica que a inclusão dos
cargos ficou para um próximo concurso, mas que a Barbara Hoch, supervisora do Centro
de Memória, é museóloga por formação. O coordenador da CPC-CAU/RS comenta sobre
outras demandas, como a a�vidade de historiador e de restaurador de documentos.



Encaminhamento A Deliberação CD-CAU/RS nº 007/2024 é aprovada por unanimidade.

 

4.3 Comunicação sobre o pedido de licença da Conselheira Ingrid Louise de Souza Dahm

Fonte Presidência/ Josiane Bernardi

Discussão
A Gerente de Estratégia Josiane informa sobre o pedido de licença da conselheira Ingrid,
de 4 de março à 31 de julho. Comunica que a conselheira Anelise assume o papel de
�tular durante esse período e passa a integrar a CEP-CAU/RS.

Encaminhamento A comunicação vai ser levada à Plenária.

 

4.4 Calendário Geral do CAU/RS para 2024 – Versão 4

Fonte Secretaria de Apoio às Comissões e Colegiados/ Jean Paulo dos Santos

Discussão

O Secretário de Apoio às Comissões e Colegiados Subs�tuto Jean apresenta as mudanças
no calendário. Informa que a reunião da CTPAF-CAU/RS do dia 2 de abril passou para o
dia 9, a CPC-CAU/RS solicitou alteração de formato entre as reuniões do dia 3 e 17 de
abril e a CED-CAU/RS solicitou mudança de todas as datas e formatos das reuniões de
abril, por consequencia do treinamento de conselheiros da CED-CAU/RS em Brasília.
Comunica também alterações em datas e horários das reuniões do GEQE, e que foram
incluídos os Seminários e os Eventos do Rumos. A coordenadora da CED-CAU/RS Carline
jus�fica a importância do treinamento e a necessidade das mudanças.

A Gerente de Estratégia Josiane propõe a inauguração do Espaço do Arquiteto e o
lançamento dos livros publicados pelo CAU/RS para o dia 29 de abril, a tarde após a
Plenária, ou então tudo para o dia 26 de abril. Os membros discutem e concordam com a
mudança para o dia 26 de Abril.

Encaminhamento A Deliberação CD-CAU/RS nº 008/2024 é aprovada por unanimidade.

 

4.5 Abertura de 01 vaga para o cargo de Assistente de Atendimento e Fiscalização para a
área de Gestão de Pessoas

Fonte COA-CAU/RS / Vivian Ribeiro Magalhães

Discussão

A Presidente do CAU/RS Andréa informa sobre solicitação da COA-CAU/RS para a
abertura de uma vaga para o cargo de Assistente de Atendimento e Fiscalização na área
de Gestão de Pessoas. O Secretário de Apoio às Comissões e Colegiados Subs�tuto Jean
comenta que a próxima a ser nomeada para o cargo é a Sandra Becker, que atualmente
está na assessoria técnica do GATHIS onde irá permanecer, logo precisaria de nova vaga
para Assistente de Atendimento e Fiscalização para a área do RH, uma vez que o detentor
do cargo na área em questão pediu exoneração. A coordenadora da COA-CAU/RS Vivian
informa que foi deliberado na comissão a abertura dessa vaga. O Chefe de Gabinete
Paulo esclarece que não há impacto financeiro, uma vez que há previsão orçamentária
para o cargo ocupado hoje pela Sandra, que passa para o quadro efe�vo, apenas uma
necessidade de abrir essa nova vaga para suprir a demanda.

Encaminhamento A Deliberação CD-CAU/RS nº 009/2024 é aprovada por unanimidade.

 

4.6 Aprovação da Pauta da 154ª Reunião Plenária Ordinária



Fonte Secretaria de Apoio às Comissões e Colegiados/ Josiane Bernardi

Discussão

A Gerente de Estratégia Josiane apresenta a pauta da 154ª Reunião Plenária Ordinária
com os itens: homologação do Plano de Trabalho das Comissões; homologação dos
Balancetes referentes à novembro e dezembro de 2023; aprovação dos Projetos
Estratégicos; abertura de contas no Centro de Custos 4.03.53; cinco processos de Isenção
de Anuidade; homologação do relatório e voto rela�vo ao Processo interposto ao
Plenário; homologação de relatório e voto rela�vo a um Processo de Fiscalização;
homologação de relatório e voto rela�vo à Processo Administra�vo Disciplinar;
homologação do Calendário Geral do CAU/RS versão 4; abertura de vaga para o cargo de
Assistente de Atendimento e Fiscalização; homologação e encaminhamento acerca de de
Ação Judicial com relação ao Centro de Serviços Compar�lhados do CAU e comunicação
do pedido de Licença da Conselheira Ingrid Dahm.

Encaminhamento A Deliberação CD-CAU/RS nº 010/2024 é aprovada por unanimidade.

 

5. Extra Pauta

5.1 Presença de Assessor Jurídico na CEP-CAU/RS

Fonte CEP-CAU/RS / Rafaela Ri�er dos Santos

Discussão

A coordenadora da CEP-CAU/RS Rafaela solicita a presença da assessoria jurídica nas
reuniões, por pelo menos uma hora, devido a necessidade do esclarecimento de duvídas
que possam surgir. Informa que o seu entendimento é que seria preciso deliberar sobre o
tema. O Vice-Presidente Fausto ques�ona sobre a par�cipação da assessoria jurídica nas
reuniões, se já não haveria a disponibilidade de solicitar o acompanhamento quando
houvesse necessidade. A Presidente do CAU/RS Andréa informa que a assessoria jurídica
é um caso especial, que estariam trabalhando no Conselho e, se necessário, poderiam
ser chamados. A coordenadora da CEP-CAU/RS relata acontecimento da úl�ma reunião
da comissão, que os assessores não �nham a informação correta e ficaram com receio de
fazer a solicitação direta ao setor. O Chefe de Gabinete Paulo esclarece que não é
necessário deliberar pela presença da assessoria jurídica, que sempre haverá alguém no
setor disponível para às Comissões, caso haja demanda, e se compromete a repassar o
assunto ao Gerente Execu�vo e o Gerente Jurídico. A coordenadora da CEP-CAU/RS
ques�ona se também há a possibilidade de requisitar auxílio da assessoria jurídica fora
das reuniões, e o coordenador da CPFi-CAU/RS Marcelo comenta que quando precisou
desse auxílio requisitou à assessoria da Comissão para que a mesma fizesse o contato e
combinações necessárias.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.2 Impedimento do Conselheiro Pedro pela Prefeitura

Fonte CEP-CAU/RS / Rafaela Ri�er dos Santos

Discussão A coordenadora da CEP-CAU/RS Rafaela relata caso do coordenador adjunto da comissão,
Pedro Xavier de Araújo, que está sendo impedido pela Prefeitura, onde trabalha, de
par�cipar de reuniões do Conselho em horário de expediente. O coordenador da CPFi-
CAU/RS Marcelo comenta que o conselheiro Manderpool Cardoso Damasio tem
conseguido a liberação, mas com dificuldade. O Chefe de Gabinete Paulo relata que
recebeu uma cópia do processo administra�vo e encaminhou para o Jurídico analisar, e
pediu ao Secretário de Relações Ins�tucionais Fausto Leiria para acompanhar o caso.
Informa que inicialmente vai ser encaminhado um O�cio, assinado pela Presidente,
solicitando a liberação do Conselheiro, e, caso a resposta seja nega�va, se tentará um
contato por via jurídica. A coordenadora da CEP-CAU/RS informa que na próxima reunião



do CEAU-CAU/RS não poderá estar presente e a Gerente de Estratégia Josiane esclarece
que na ausência de coordenador e adjunto, pode-se nomear um coordenador Ad hoc.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.3 Deliberação 35 CEP-CAU/BR

Fonte CEP-CAU/RS / Rafaela Ri�er dos Santos

Discussão

A coordenadora da CEP-CAU/RS Rafaela cita casos de RRTs para atribuições como:
execução de limpeza e desassoreamento, laudo e plano de segurança de clube de �ro,
plano de gerenciamento de resíduos sólidos e líquidos e outras. Relata que essas
atribuições, que a princípio não fazem parte das atribuições dos Arquitetos e Urbanistas,
estão amparadas pela Deliberação 035/2023 da CEP-CAU/BR, que aprova as orientações
e esclarecimentos acerca dos elementos constru�vos ou serviços listados, conforme
tabela, correlacionando-os ao rol de a�vidades técnicas da Resolução CAU/BR nº
21/2012 para fins de RRT. A Presidente do CAU/RS Andréa informa que sendo uma
Deliberação de Comissão, não sendo considerada ainda defini�va, não há necessidade de
acatar, e que o tema ainda vai ser discu�do na CEP-CAU/BR pois tem várias questões a
serem avaliadas. A coordenadora da CEP-CAU/RS ques�ona sobre o encaminhamento
que deve ser dado para as designações que vieram para a comissão nesse sen�do, uma
vez que o parecer deve ser embasado na formação do profissional. A Presidente do
CAU/RS informa que vai verificar qual a situação atual dessa questão no CAU/BR.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.4 Rumos Capão da Canoa

Fonte CPC-CAU/RS / José Daniel Craidy Simões

Discussão

O coordenador da CPC-CAU/RS José Daniel ques�ona a respeito da caminhada e debate,
se há nomes, e informa que possui nomes de historiadores da região que vai repassar
para a Gerência de Estratégia. A Presidente do CAU/RS Andréa comenta que conhece
uma Arquiteta que fez um trabalho em Capão da Canoa, na parte ambiental, e também
vai repassar o nome.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.5 Casa de Cultura Mario Quintana

Fonte CPC-CAU/RS / José Daniel Craidy Simões

Discussão

O coordenador da CPC-CAU/RS José Daniel informa que o espaço está com inscrições
abertas para eventos e o prazo para se inscrever é pequeno. A Presidente do CAU/RS
Andréa comenta sobre a possibilidade de usar o espaço para o Seminário em Porto
Alegre, na metade do ano, ou para o Dia do Arquiteto, no final do ano.

A Gerente de Estratégia Josiane informa que, como a proposta de ocupação do espaço
tem que ser apresentada até o dia 24 de março, provavelmente não haverá tempo hábil
para elaborar uma proposta nesse ano, devido à equipe reduzida e o volume de trabalho.
Sugere que seja feita uma proposta no próximo ano, talvez para a Trienal.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 



5.6 Treinamento CED

Fonte CPC-CAU/RS / Carline Luana Carazzo

Discussão

A coordenadora da CED-CAU/RS Carline informa sobre o evento de treinamento da CED
em relação à Resolução 143/2017 do CAU/BR, a ocorrer em Brasília no início de abril, e
solicita sugestões e contribuições. Comenta que na Comissão foram levantados pontos,
como o início de uma discussão para a revisão do Código de É�ca. A Presidente do
CAU/RS Andréa menciona o tema da Reserva Técnica, que é importante ser discu�do. A
coordenadora da CED-CAU/RS acrescenta que está disponível para as sugestões dos
colegas.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.7 Subs�tuição da Conselheira Carline na CTPAF

Fonte CPC-CAU/RS / Carline Luana Carazzo

Discussão

A Presidente do CAU/RS Andréa informa sobre a solicitação da conselheira Carline para
ser subs�tuída na CTPAF-CAU/RS. Relata que um dos nomes para essa subs�tuição seria
a Conselheira Mayara Godoi Damian, mas que a mesma par�cipa da CPFi, no mesmo dia
e horário. Informa que outra possibilidade seria o Conselheiro Victor Castro, suplente da
Conselheira Mayara, como convidado externo. A Gerente de Estratégia Josiane comenta
que isso poderia gerar um problema, uma vez nem sempre a Mayara pode par�cipar da
CPFi, daí se o Victor não puder subs�tuí-la poderia faltar quórum na comissão.

A coordenadora da CED-CAU/RS Carline comenta que a solicitação é devido as demandas
das outras comissões que par�cipa, embora goste muito da CTPAF-CAU/RS, e que
gostaria de abrir a possibilidade de par�cipação à outros Conselheiros interessados no
tema, mas que pode con�nuar mais um pouco até que a situação seja resolvida. Sugere
que o dia ou horário da Comissão seja alterado e a Gerente de Estratégia afirma que vai
levar a proposta na próxima reunião, a fim de viabilizar a par�cipação do Conselheiro
Victor.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.8 Áreas de Proteção Permantente (APP)

Fonte CPC-CAU/RS / José Daniel Craidy Simões

Discussão

O coordenador da CPC-CAU/RS José Daniel comenta sobre o projeto que está tramitando
na Assembleia de flexibilização de APPs e sugere que o assunto seja discu�do no
Conselho, e talvez até gerar uma Nota a respeito. A Presidente do CAU/RS Andréa
informa que essa flexibilização foi dada por Lei Federal, que diz que os municípios devem
definir como tratar suas APPs. O coordenador da CPC-CAU/RS comenta que há pontos
polêmicos, como a questão da construção de barragens, e acha importante provocar um
debate no CAU/RS ou no Fórum de En�dades. A coordenadora da CPUA-CAU/RS Isabel
informa que vai discu�r o tema também em sua comissão.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.9 Código de Conduta dos Conselheiros

Fonte COA-CAU/RS / Vivian Ribeiro Magalhães



Discussão

A coordenadora da COA-CAU/RS Vivian ques�ona a respeito da intervenção do CAU/UF
no Código de Conduta dos Conselheiros. A Gerente de Estratégia Josiane esclarece que o
Código de Conduta e essa intervenção foram aprovados no CAU/BR a uns 6 meses e o
Plenário do CAU/BR pediu suspensão de prazo dessa Resolução. Então o Conselheiro
Federal do CAU/RS Carlos Eduardo Mesquita Pedone pediu vistas desse processo, em
fevereiro, e vai apresentar em março seu relatório e voto para que não seja suspenso o
Código de Conduta. Informa que se for suspenso, a COA-CAU/RS terá mais tempo para
analisar o material, mas, se não for suspenso, a comissão terá que agilizar a elaboração
do Código para o CAU/RS baseado nesse do CAU/BR.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

6. COMUNICAÇÕES

6.1 Presidência

Relator Andrea Larruscahim Hamilton Ilha

Comunicado

A Presidente do CAU/RS Andréa comenta sobre visita aos Escritórios Regionais de Pelotas
e Santa Maria, junto ao Gerente Execu�vo Ariel Lazzarin e a Gerente de Atendimento e
Fiscalização Márcia Mar�ns. Relata que as visitas foram muito produ�vas e foi possível
fazer um levantamento do espaço e da organização dos funcionários, afim de fazer um
planejamento. Informa que na próxima semana se visitará os escritórios de Passo Fundo
e Caxias do Sul e vai acontecer reunião sobre CSC.

O Vice-Presidente do CAU/RS Fausto comunica sobre eventos, na Câmara de Vereadores
de São Leopoldo, de sessão especial de homenagem aos 45 anos da En�dade AEA SINOS
no dia 15 de março, e a solenidade de posse da nova diretoria  e conselheiros do CRCRS
no dia 26 de março, os quais vai par�cipar.

6.2 Comissão de Planejamento e Finanças (CPFi-CAU/RS)

Relator Marcelo Arioli Heck

Comunicado

O coordenador da CPFi-CAU/RS Marcelo comenta que nas úl�mas reuniões �veram as
questões de Planos de Trabalho e Projetos Estratégicos em relação às previsões
orçamentárias. Informa que a Comissão vai acompanhar, dos projetos previstos, quais já
foram encaminhados, quais estão em andamento e quais ainda não estão, a fim de não
ultrapassar o orçamento.

6.3 Comissão de Organização e Administração (COA-CAU/RS)

Relator Vivian Ribeiro Magalhães

Comunicado

A coordenadora da COA-CAU/RS Vivian informa que, da úl�ma reunião, surgiu a questão
do Código de Conduta, da vaga de Assistente de Atendimento e Fiscalização em aberto, e
a questão da necessidade de plano de capacitação para as Comissões e Gerências.
Ques�ona sobre a existência de um Plano de Carreira dentro do CAU/RS. O Chefe de
Gabinete Paulo informa que foi aberta a discussão para a elaboração do novo Acordo
Cole�vo e que não há a demanda por um Plano de Carreira.

6.4 Comissão de Ensino e Formação (CEF-CAU/RS)

Relator Ana Paula Nogueira

Comunicado A coordenadora adjunta da CEF-CAU/RS Ana Paula, em nome do coordenador Paulo
Brega�o, relata sobre a reunião do Grupo Execu�vo de Qualidade de Ensino, que contou
com a presença dos Arquitetos e Urbanistas Ivan Mizoguchi e Maria Isabel da Cunha, e
foram apresentados os pareceres de ambos. Informa também sobre reunião com o MEC



que o coordenador da CEF-CAU/BR Fabio Muller vai par�cipar sobre as DCNs na próxima
terça, sobre a preparação para o Fórum dos Coordenadores de Curso, no dia 26 de
março, e sobre a reunião dos coordenadores de CEF nos dias 3 e 4 de abril em Brasília.

6.5 Comissão de É�ca e Disciplina (CED-CAU/RS)

Relator Carline Luana Carazzo

Comunicado

A coordenadora da CED-CAU/RS Carline comenta que os membros da comissão estão
trabalhando com a análise de processos e ressalta que a assessoria está sendo muito
eficiente e presta�va. Informa que está sendo dada con�nuidade ao 'Perguntas e
Respostas' nas comunicações do CAU/RS, foi discu�do o novo projeto Descomplica É�ca
Fatos, e também foi feita uma revisão da Car�lha do Código de É�ca mais 143.

A coordenadora da CED-CAU/RS comenta também sobre a primeira reunião do Centro de
Memória onde foi feita uma introdução, falado sobre os encaminhamentos e os itens de
pauta. Informa que recebeu um convite, junto com a Bárbara Hoch, Supervisora do
Centro de Memória, para falar sobre Mulheres e Patrimônio em uma escola, da região do
Moinhos/ Floresta, para crianças do 3º ao 5º ano.

Quanto à CTPAF-CAU/RS, informa que foram feitos alinhamentos no Plano de Trabalho,
foi falado sobre o evento dos dias 25 e 26 de março, teve a par�cipação da consultoria
+Diversidade, cujo contrato está para ser encerrado, foi feita uma revisão dos calendários
e teve também a par�cipação da Conselheira Federal Suplente Inês Mar�na Lersch, que
par�cipa da CTPAF-CAU/BR. O Chefe de Gabinete Paulo esclarece, em relação ao
+Diversidade, que o contrato vai ser reavaliado, e a Gerente de Estratégia Josiane
acrescenta que é necessário entender como está esse contrato e fazer alinhamentos
junto à Presidente para poder dar um encaminhamento.

6.6 Comissão de Exercício Profissional (CEP-CAU/RS)

Relator Rafaela Ri�er dos Santos

Comunicado A coordenadora da CEP-CAU/RS Rafaela informa que não tem mais comunicados.

6.7 Comissão de Planejamento Urbano e Ambiental (CPUA-CAU/RS)

Relator Isabel Cris�na Valente

Comunicado

A coordenadora da CPUA-CAU/RS Isabel comenta que, na úl�ma reunião, a comissão
começou a trabalhar no escopo da primeira etapa do Observatório Urbano, onde ficou
definido que será formada uma comissão temporária. Informa que foi definida a pauta da
reunião com os Representantes Ins�tucionais, do dia 26 de março, e foram feitos
alinhamentos, e também relata sobre a par�cipação do Luciano Antunes, Gerente de
Comunicação, que foi bem importante para definir e alinhar o projeto de comunicação.

6.8 Comissão de Patrimônio Cultural (CPC-CAU/RS)

Relator José Daniel Craidy Simões

Comunicado

O coordenador da CPC-CAU/RS José Daniel comenta que na úl�ma reunião da comissão,
se tratou dos andamentos dos processos da Polar e da Smov, e também do Tribunal
Federal da 4ª Região. Informa que foi discu�do a Car�lha do Patrimônio, onde se
elaborou um pequeno ques�onário a ser direcionado à Famurs, e o Concurso de
fotografias, onde se elaborou um texto explica�vo.

Quanto ao Centro de Memória, informa que aceitou apresentá-lo no evento do dia 26 de
março, e solicita uma conversa com a Supervisora do Centro de Memória Bárbara Hoch,
para ajustes e alinhamentos.

O coordenador da CPFi-CAU/RS Marcelo ques�ona à respeito das questões do Cais Mauá
e do Gasômetro e o coordenador da CPC-CAU/RS informa que, embora esteja envolvido
com o tema, a nível de Conselho ainda não houve discussão.



 

7. Verificação do quórum – encerramento

Presenças A reunião encerra às 16h35min com os par�cipantes acima nominados.

Encaminhamento A súmula desta reunião será envida por e-mail para leitura e revisão.
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